



Ville de Draguignan



Réunion sur site du 30 septembre

Objet : PAV Chemin des Faïsses

Le jeudi 30 septembre, à la demande du conseil de quartier, s'est tenu une réunion concernant le PAV (Point d'Apport Volontaire) situé en bas du chemin de Faïsses.

A cette réunion, étaient présents Théo Gal de la mairie, un représentant de la DPVA, deux représentants de l'entreprise Pizzorno, le conseil de quartier et une délégation des résidents du quartier.

Les problèmes évoqués durant cette rencontre ont été d'ordre sécuritaire (sécurité des piétons venant déposer les déchets, stationnement des véhicules devant les bacs, visibilité réduite pour les véhicules descendants).

La collecte des containers par l'entreprise Pizzorno pose également le problème de la proximité de la ligne électrique qui devrait être située à au moins 5 mètres de la flèche du camion. La localisation du PAV, quant à elle, semble faire consensus, les riverains ne souhaitant pas qu'il soit déplacé.

Plusieurs hypothèses de travail ont alors été évoquées :

- la mise en place de plots et le marquage au sol pour faciliter les dépôts par les piétons,
- la création d'une aire de stationnement sur le côté opposé de la rue,
- le déport de tous les containers du côté opposé avec modification du marquage au sol en déplaçant la circulation des véhicules sur la gauche, la largeur de la rue à cet endroit le permettant.

Ces réflexions sur les solutions à apporter ne sont bien sûr pas définitives, mais constituent une base de travail sur laquelle nous comptons nous appuyer lors d'une prochaine réunion du conseil en novembre avec tous les acteurs impliqués dans la gestion des déchets.

Toutefois, si d'autres idées vous semblent intéressantes pour compléter notre travail, elles seront les bienvenues et étudiées avec attention.

Contactez le Conseil de Quartier Est : est@ville-draguignan.fr